
【魅力化推進部】 

魅力化ワークショップを開催しました！ 
 

令和３年１月６日（水）冬休みの期間を使って、魅力化推進部と魅力化コディネーターの竹内さんで教員向け

の「魅力化って何？江津工業の魅力化を考えてみる会」を実施しました。今年度から江津工業にできた“魅力化

推進部”。なかなか推進部以外の教員の皆さんに触れてもらう機会がないため、知ってもらうことと今より少しで

も身近に感じてもらうことを目指しました。1 部では魅力化について概要を担当の教員から話してもらい、2 部で

は江津工業をさらに魅力的にするプランをそれぞれに考えていただきました。 

今までお話しする機会があまりなかった先生方の思いを聞くこともでき、来年度の魅力化事業に出していただ

いたプランを生かしていきたいと思います。 


